



RSE

Chronopost renouvelle son certificat Platinum EcoVadis

Chronopost, filiale à 100 % de GeoPost (Groupe La Poste) spécialisée dans la livraison express de colis de moins de 30 kg, voit une nouvelle fois sa notation RSE augmenter après 14 ans de progression régulière. L'expressiste obtient la meilleure note de son histoire, avec 81 points sur 100. Ce score lui permet de conserver son certificat Platinum délivré par EcoVadis.

En matière d'environnement, Chronopost maintient son

score de 100/100 obtenu en 2022 et conservé depuis. Ces dernières années, Chronopost a investi dans la transformation de sa flotte, qui comporte à ce jour 20 % de véhicules à faibles émissions. Sur le dernier kilomètre, Chronopost livre actuellement près de 70 agglomérations grâce à plus de 1400 véhicules électriques et de vélos-cargos. Concernant l'acheminement longue distance, plus de 270 poids lourds



au biocarburant sillonnent la France. Ces avancées s'intègrent dans la démarche de GeoPost qui vise l'objectif de zéro émission nette d'ici 2040, approuvé par l'initiative Science Based Targets (SBTi) en février 2023.

